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“L’ospedale dei Castelli Romani si appresta a divenire un punto di riferimento per tutta la comunità del
territorio meridionale della Capitale ed è bello che la sua realizzazione stia avvenendo grazie alla
continuità di due amministrazioni regionali di diverso colore politico: la Polverini prima, Zingaretti poi. Ma
questo non può giustificare il presidente Zingaretti quando si lancia, come ieri ad Ariccia, nei soliti
trionfalismi, parlando di rivoluzione sanitaria ma gettando fumo negli occhi dei cittadini, ormai consapevoli
delle tante criticità negli ospedali del nostro territorio regionale. Lo stesso discorso vale per l’uscita dal
commissariamento della sanità laziale, sbandierata in più occasioni da Zingaretti ma ad oggi scritta solo
nell’agenda dei sogni. Dunque, non vediamo l’ora che l’ospedale dei Castelli sia aperto – guarda caso, tra
un anno in piena campagna elettorale – ma invitiamo Zingaretti a non esagerare con slogan e annunci
aleatori”. Così, in una nota, il consigliere regionale FI, Adriano Palozzi.
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